



Los alumnos premiados, con sus distinciones junto al profesor Larrondo, la vicedecana Cristina Pita y el diputado Julián Barreda. | REP. GRÁF.: ALMEIDA

El Premio San Marcos distingue 74 obras de estudiantes de Bellas Artes

261 piezas concurrieron a la XXI edición del certamen, que ayer entregó los galardones
 ■ Los autores exhiben sus creaciones hasta el 12 de junio en el DA2 y en la sala La Salina

B.H. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través de la Facultad de Bellas Artes y del Servicio de Actividades Culturales, el Ayuntamiento de Salamanca y la Diputación de Salamanca presentaron ayer la XXI edición de los Premios San Marcos, que reconocen las obras de jóvenes artistas en las disciplinas de la fotografía, grabado, pintura, audiovisuales, dibujo, diseño, escultura y otras manifestaciones artísticas. En concreto, son 74 obras de las 261 presentadas en esta edición las que integran las exposiciones que podrán visitarse en la Sala de la Salina y en el DA2 hasta el 12 de junio, como indicaron en el encuentro con los medios Cristina Pita, vicerrectora de Atención al Estudiante; Julio López Reuvelta, concejal de Cultura del



Los chicos junto algunas de las obras expuestas en La Salina.

Ayuntamiento; Julián Barrera Prieto, diputado de Cultura; así como la decana y el vicedecano de Estudiantes, Infraestructuras y

Extensión Cultural de la facultad de Bellas Artes, Soledad Farré y José María Larrondo Fraile, respectivamente. "La posibilidad de

que los chicos puedan mostrar sus obras es un aspecto imprescindible en este premio, tanto para el artista como la sociedad en la medida en que las piezas influyen en ella", relató Farré. Entre las piezas se encuentran prácticamente todas las disciplinas artísticas, ejecutadas por los alumnos de Bellas Artes que el profesor Larrondo calificó como auténticos marines. "Formamos a gente preparada para enfrentarse con una sociedad dura", aseguró. Por su parte, el concejal de Cultura calificó los premios como "la forma más adecuada para que los estudiantes se pongan en contacto con su público", mientras que el diputado Julián Barreda destacó la importancia de la colaboración entre La Salina y la Universidad fomentar la cultura en toda la provincia.

GALARDONADOS

Dibujo y Diseño

La mención de honor en la categoría de audiovisuales ha recaído en Santiago Simón Aldana Gómez, mientras que el premio San Marcos en dibujo se entregó ayer a Eva Sophie Fernández Kassies; la mención de honor a Paula Blanco, Miguel Pérez García y Elena Ungureanu. En diseño se ha destacado con el premio a Juan José Murillo, con menciones a Lucía Antruejo y al propio Murillo.

Escultura, grabado, pintura y otras vertientes artísticas

En escultura Boris González recibió el premio y Pablo López la mención, mientras que en fotografía fue Paula Blanco la premiada y Ruth Álvarez la de la mención. Laura Padilla se llevó el premio de grabado y Sonsoles Ortiz de Urbina la mención, mientras que Vicente Herrero obtuvo el premio de pintura y Rodrigo López dos menciones de honor. Por último, Rita Fernández fue distinguida con una mención en otras manifestaciones artísticas.